

Press Releases

Steelcase y el INTEF desarrollan el “Aula del Futuro”

Steelcase ha colaborado con el Instituto Nacional de Tecnologías Educativas y Formación del Profesorado (INTEF) en el proyecto “Aula del Futuro”, que pretende modernizar el aula, impulsar el uso de la tecnología y promover una nueva forma de enseñar y de aprender.



Marcial Marín Hellín, Secretario de Estado de Educación, inauguró el proyecto.



Los niños también participaron en el evento.

[Para leer el artículo completo, hacer click aquí.](#)

